

# Juan González Moreno, entre los 50 empresarios destacados de México

[milenio.com/negocios/juan-gonzalez-moreno-50-empresarios-destacados-mexico](https://milenio.com/negocios/juan-gonzalez-moreno-50-empresarios-destacados-mexico)

Negocios

Estás leyendo: Juan González Moreno, entre los 50 empresarios destacados de México

Martes , 24.07.2018 / 06:50 Hoy

El director de Gruma entró en el Ranking de los 50 empresarios que impulsan el crecimiento de México de la revista Mundo Ejecutivo.



## Juan González Moreno. (Especial)

Publicidad

LAS MÁS VISTAS

Publicidad

Claudia Sheinbaum presenta su gabinete

## Milenio Digital

Ciudad de México / 23.07.2018 19:31:21

El crecimiento de un país se explica en gran parte por el crecimiento de sus empresas, y detrás de ellas se encuentran empresarios líderes y visionarios, como Juan González Moreno, señaló la revista Mundo Ejecutivo en el Ranking 50 empresarios que impulsan el crecimiento de México.

El listado dado a conocer por la publicación considera a los empresarios mexicanos que en los últimos 10 años han logrado generar un crecimiento sostenido en sus compañías, tanto en ingresos, como en rentabilidad y utilidades.

Las posiciones del ranking se deben al nivel de ingresos que registraron las compañías lideradas por los empresarios y toma en cuenta, las utilidades de la firma, así como los empleos que actualmente genera.

En este sentido Mundo Ejecutivo detalla que Juan González Moreno, que dirige Gruma, compañía líder en la producción de harina de maíz, tortillas y wraps a nivel mundial, registró al cierre de 2017 ingresos totales por 3 mil 589.53 millones de dólares, lo que coloca al empresario en la posición número 17 del listado.

La publicación resalta que "son pocos los empresarios mexicanos que pueden competir con cualquier compañía en el mundo y de cualquier nacionalidad", y que para ello se requiere de un compromiso con el país por décadas.

Señala que en promedio, las compañías dirigidas por los empresarios que están considerados en el ranking, iniciaron operaciones hace 60 años; que es el tiempo que llevan apuntalando el crecimiento económico de México a través de la generación de empleos y de millones de dólares en inversiones.

En el caso de Gruma, precisa que la empresa inició operaciones en 1949, por lo que suma casi 70 años impulsando el crecimiento de México.

Actualmente, la firma tiene presencia en más de 112 países, con 75 plantas instaladas, de las cuales 25 se encuentran en México.

Asimismo, Mundo Ejecutivo destacó que al cierre de 2017 Gruma cuenta con una plantilla laboral en el país de 6 mil 887 trabajadores, lo que da cuenta del impulso que la empresa da al desarrollo económico de México.

“La experiencia internacional nos ha demostrado que los países que han crecido lo han hecho mediante la construcción de instituciones fuertes, empresas que permiten apuntalar el crecimiento del país”, explicaron.

Tags Relacionados: [Juan González Moreno](#) [Gruma](#)